

Comunicado

Corte Interamericana de Derechos Humanos

Corte IDH_CP-41/2022 Español

Si tiene problemas para visualizar este mensaje haga clic [AQUÍ](#)



Corte IDH

Protegiendo Derechos

ENCUENTRO "TEJIENDO REDES POR LA JUSTICIA CON PERSPECTIVA DE GÉNERO"



En el evento desarrollado en la ciudad de México participaron la Jueza Patricia Pérez Goldberg y la Secretaria Adjunta Romina I. Sijniensky

San José, Costa Rica, 12 de julio de 2022. El 7 y 8 de julio de 2022 tuvo lugar el encuentro "Tejiendo Redes por la Justicia con Perspectiva de Género", organizado por la Suprema Corte de Justicia de la Nación de México, con el apoyo de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, el Comité de Expertas del Mecanismo de Seguimiento de la Convención de Belém do Pará, y la Comisión de Género y Acceso a la Justicia de la Cumbre Judicial Iberoamericana, en la Ciudad de México. Participaron en dicho encuentro los poderes judiciales de diversos países de América Latina y el Caribe, así como la Corte de Justicia del Caribe.

Durante el evento, la Jueza de la Corte Interamericana, Patricia Pérez Goldberg, brindó la conferencia inaugural sobre "La obligación de juzgar con perspectiva de género desde los estándares del Sistema Interamericano de Protección de los Derechos Humanos" ([disponible aquí](#)). Sostuvo que "la perspectiva de género supone comprender la diversidad de las mujeres y niñas y sus experiencias de vida, donde se entrecruzan diversos factores como el origen étnico, la edad, la orientación sexual, la condición social, entre otros. Es necesario tener en cuenta un análisis interseccional para poder aplicar una adecuada perspectiva de género".

Asimismo, la Secretaria Adjunta de la Corte, Romina I. Sijniensky, participó en el Panel de Expertas sobre "Avances, retos y perspectivas del acceso a la justicia con perspectiva de género de la región", centrándose en aquellos aspectos que buscan tener un impacto de carácter estructural en la prevención y sanción de la violencia contra la mujer y las niñas.

Al concluir dicho encuentro se conformó la “Red Interamericana de Enlaces de Género de los Poderes Judiciales” con el fin de compartir experiencias y buenas prácticas en el cumplimiento de la Convención Interamericana para Prevenir, Sancionar y Erradicar la Violencia contra la Mujer, conocida como Convención de Belém do Pará, y otros instrumentos regionales sobre derechos humanos, en lo que se refiere al acceso a la justicia, la igualdad de género y el derecho de las mujeres y niñas a una vida libre de violencia.

Durante las palabras de clausura ([disponible aquí](#)), la Jueza Pérez Goldberg resaltó esta valiosa instancia y enfatizó la necesidad de avanzar en materia de paridad entre hombres y mujeres en posiciones de decisión dentro de la estructura de los poderes judiciales. Destacó, asimismo, la importancia de la prevención del acoso en los ambientes laborales y la toma de conciencia con relación a los estereotipos de género.

El presente comunicado fue redactado por la Secretaría de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, por lo que es de responsabilidad exclusiva de la misma.

Para mayor información favor de dirigirse a la página de la Corte Interamericana www.corteidh.or.cr o envíe un correo dirigido a Pablo Saavedra Alessandri, Secretario a corteidh@corteidh.or.cr. Para la oficina de prensa contacte a Matías Ponce a prensa@corteidh.or.cr.

Puede suscribirse a los servicios de información de la Corte [aquí](#). Para dejar de recibir información de la Corte IDH remita un correo a comunicaciones@corteidh.or.cr. También puede seguir las actividades de la Corte en [Facebook](#), [Twitter](#) (@CorteIDH para la cuenta en español y IACourtHR para la cuenta en inglés), [Instagram](#), [Flickr](#), [Vimeo](#), [YouTube](#), [LinkedIn](#) y [Soundcloud](#).

Corte Interamericana de Derechos Humanos. 2022.  CC BY-NC-ND

Esta obra está bajo una [Licencia Creative Commons Atribución-NoComercial-SinDerivadas 3.0 Unported](#)
Avenida 10, Calles 45 y 47 Los Yoses, San Pedro, San José, Costa Rica.



www.corteidh.or.cr
corteidh@corteidh.or.cr



(506) 2527-1600



Avenida 10, Calles 45 y 47
Los Yoses, San Pedro, San
José, Costa Rica.

Síguenos en:

